文責:校長 惣田 正宏

## ふるさと無



## 飲迎遠足特集! みんなで思う存分楽しみました!

4月26日は、明け方小雨が降り天候が心配されましたが、 子ども達の願いが通じたのか予定どおり歓迎遠足を実施しまし た。歓迎集会では、それぞれのクラス紹介の後、児童生徒会が 考えたクイズが、校舎のあちらこちらにかくされており、チー ムで協力をして、それらを探しクイズに答えていく「校内ウォ ークラリー」で盛り上がりました。

雨も上がり、歓迎遠足に出発しました。目的地は女瀬海岸。 途中の蕨(わらべ)の展望所で休憩。集合写真を撮りました。 春の黒島は、圧倒的な自然の美しさを見せてくれます。海岸か らの海風と、島ならではの断崖の風景を見て、さらにこれから の楽しみに、自然とみんな笑顔になりました。(右写真)

目的地の女瀬(めぜ)海岸に到着し、まずは児童生徒会が用 意をしたレクレーションで楽しみました。レクレーションとい



っても、チーム 対抗の長縄です。 これが、全児童 生徒・全職員が 入り乱れて跳び

ます!全員が入り乱れての「追いかけっこ」など、何気ないこと がとても楽しく感じる日となりました。学校の遠足ですが、何か 仲の良い数家族で、行楽にきたようなそんな気分になりました。



春の黒島の磯は、遊ぶのには絶好です! 海の生き物があふれ出 し、そして気候もちょうどよい(今年はちょっと寒かったですが)。 子ども達は、濡れるのもかまわずに遊びます。海には、アオサや ヒジキ、ミナやカニ。触りながら大はしゃぎです。こんな体験が、



子ども達の豊かな心 と、ふるさと大好き な心を育てます。

最後は、短い時間

でしたが、みんなで海岸のゴミ拾いをしました。ジュースや洗 剤のペットボトル、ナイロンの袋、プラスチック製のゴミ。韓 国の漂流ゴミも見られました。少しだけきれいになった海岸を 見て、子ども達も満足げでした。こういう経験を通して、ふる さとの自然を大切にする気持ちを育てていきたいと思います。







